



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para su Publicación Inmediata
Miércoles, 15 de marzo del 2025

**EL DIRECTOR EJECUTIVO DEL CONDADO, ADAM BELLO,
ANUNCIA UNA INVERSIÓN POR ARPA DE \$894,000 PARA
FORTALECER LAS AGENCIAS LOCALES DE EMS**

*Los fondos federales mejorarán las capacidades de respuesta a emergencias y
mejorarán la seguridad pública en todo el condado de Monroe*

PENFIELD, NY — En reconocimiento a la Semana de EMS (por sus siglas en inglés), el Ejecutivo del Condado de Monroe, Adam Bello, anunció una importante inversión de \$894,957 en fondos de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense (ARPA por sus siglas en inglés) para apoyar y mejorar la infraestructura de respuesta a emergencias para cuatro agencias locales de EMS: Penfield Volunteer Emergency Ambulance, Irondequoit Ambulance, Honeoye Falls-Mendon Volunteer Ambulance y Gates Volunteer Ambulance Service.

“Durante la Semana de EMS, reconocemos a los valientes hombres y mujeres que responden a llamadas en los momentos más urgentes de nuestra comunidad. Esta inversión es una forma tangible de mostrar nuestra gratitud, al garantizar que nuestros proveedores de EMS tengan unos equipos modernos que respalden su misión y protejan la salud pública”, **dijo el Director Ejecutivo del Condado Bello**. “Gracias al congresista Joe Morelle y a los senadores Chuck Schumer y Kirsten Gillibrand por asegurar estos fondos de transformación y a nuestra Legislatura del Condado por su firme apoyo.”

“Esta semana de EMS, me enorgullece celebrar a nuestros valientes socorristas y tomar medidas para apoyarlos”, **dijo el congresista Joe Morelle**. “Esta inversión de \$894,000 amplía nuestros esfuerzos para fortalecer los recursos para los técnicos de emergencias médicas y paramédicos, para que las familias del condado de Monroe puedan contar con la atención que necesitan cuando más importa.”

“Cuando se trata de seguridad pública, cada segundo cuenta, y nuestros técnicos de emergencias médicas y paramédicos necesitan las mejores herramientas al alcance de su mano para salvar vidas”, dijo el **líder demócrata del Senado de EE. UU., Chuck Schumer**. “Este uso estratégico de los dólares del Plan de Rescate Estadounidense por los que luché arduamente mejorará las flotas de ambulancias locales, aumentará la seguridad tanto para los pacientes como para los proveedores, y garantizará que cuando llegué una llamada, nuestros socorristas estén equipados y listos para rodar. Aplaudo al Director Ejecutivo del Condado Bello y a nuestras agencias locales de EMS por convertir los dólares federales en resultados en la primera línea de la seguridad pública.”

“Estoy orgulloso de haber ayudado a entregar fondos para apoyar a las agencias de EMS en todo el condado de Monroe. Con este financiamiento, las agencias podrán realizar importantes inversiones para garantizar que los sistemas y equipos de comunicaciones estén actualizados, y que los vehículos de la flota sean seguros y estén a la vanguardia. Al celebrar la Semana de EMS, quiero felicitar al Condado de Monroe por este uso de los fondos de la Ley del Plan de Rescate Estadounidense para apoyar a los socorristas. Me enorgulleció asegurar este financiamiento y seguiré luchando para garantizar que todas las agencias de EMS de Nueva York tengan las herramientas y los recursos que necesitan para realizar sus tareas críticas para salvar vidas”, dijo la **senadora federal Kirsten Gillibrand**.

“En todo el condado de Monroe, las agencias de EMS se enfrentan a serios desafíos, desde la escasez de personal hasta el envejecimiento de los equipos”, **dijo la presidenta de la Legislatura, Yversha Román**. “Esta inversión se trata de equipar a nuestros equipos locales de EMS con las herramientas que necesitan para responder de manera rápida y efectiva para servir mejor a nuestra comunidad cuando ocurren emergencias. Al fortalecer nuestros sistemas de respuesta a emergencias, nos aseguramos de que todos los residentes puedan contar con atención oportuna cuando más importa.”

“Al celebrar y reconocer a los socorristas en esta Semana del EMS, recordamos el coraje y la dedicación de las personas que se enfrentan a las emergencias de frente; aquellos que corren hacia las emergencias, otros huyen”, dijo el **legislador Dave Long**. “Este financiamiento crucial no solo contribuirá a salvar vidas, sino que también fortalecerá la salud y la seguridad de toda nuestra comunidad. Mi agradecimiento al congresista Joe Morelle, a los senadores Chuck Schumer y Kirsten Gillibrand, así como al director ejecutivo del condado Adam Bello y a mis colegas de la Legislatura por su compromiso inquebrantable de invertir en la salud y la seguridad de nuestra comunidad.”

“Como exmédico voluntario, conozco de primera mano lo vital que es tener personal bien capacitado de respuesta para las emergencias en cada rincón de nuestro condado”, **dijo el legislador Richard B. Milne**. “Este financiamiento cambia las reglas del juego, no solo para ampliar la capacitación, sino también para fortalecer el equipo y la infraestructura que respaldan una respuesta de emergencia más rápida y efectiva. Estoy orgulloso de haber ayudado a avanzar en esta iniciativa desde el principio: es una inversión inteligente y duradera en la seguridad pública y el futuro de nuestra comunidad.”

Los proyectos financiados incluyen:

- **Ambulancia de voluntarios de Honeoye Falls-Mendon – \$83,891**
 - Actualización de los sistemas informáticos y de buscapersonas, nuevos kits de capacitación en RCP (por sus siglas en español) y la compra de dos sistemas Stryker Powerload, lo que mejoró la seguridad de los pacientes con movilidad limitada.
- **Ambulancia de Irondequoit – \$236,000**

- Compra de una nueva ambulancia e instalación de sistemas avanzados de desinfección de aire y superficies en la flota existente, lo que ayuda a reducir la transmisión de enfermedades y mejora la seguridad de pacientes y proveedores.
- **Ambulancia de emergencia de voluntarios de Penfield – \$347,065**
 - Adquisición de una nueva ambulancia totalmente equipada con un monitor LifePak capaz de rastrear múltiples signos vitales, incluidos SpO2, CO2, ECG, (por sus siglas en inglés) presión arterial y temperatura, así como una camilla hidráulica para ayudar con el levantamiento y transporte del paciente.
- **Servicio de ambulancia de voluntarios de Gates – \$228,000**
 - Compra de una nueva ambulancia para ampliar las capacidades de respuesta a emergencias en la región.

“La Semana de EMS es un maravilloso recordatorio a la dedicación y a la compasión que nuestros EMT y paramédicos aportan a cada llamada de emergencia”. **Dijo Jonathan Smith, Jefe de las Ambulancias Voluntarias de Pittsford y Presidente de la Asociación de Jefes de EMS del Condado de Monroe.** “Estamos orgullosos de celebrar su servicio y de las importantes inversiones que se están realizando en nuestro sistema local de EMS. Mientras que otras comunidades están comenzando a abordar las brechas de servicio, estamos construyendo asociaciones sólidas y sostenibles entre los líderes locales y los profesionales de EMS. Gracias al apoyo de nuestros socios del condado, estatales y federales, estamos entregando un sistema de EMS más inteligente y receptivo que satisface las necesidades de nuestra comunidad.”

“La Ambulancia de Irondequoit estaba agradecida por los fondos de ARPA proporcionados a través del condado de Monroe. Nos ayudó a recuperarnos después de la emergencia de COVID al proporcionar recursos que de otro modo no estarían disponibles en nuestro presupuesto”, dijo el **jefe de ambulancias de Irondequoit, Thomas Kirchoff.** “La ambulancia de Irondequoit pudo comprar una ambulancia en 2025 para brindar más cobertura debido al aumento de las respuestas e instalar sistemas de descontaminación de los compartimentos de pacientes que protegen a los pacientes y a nuestro personal contra las enfermedades respiratorias. Estos recursos nos ayudarán a cuidar y proteger tanto a los pacientes como a nuestro personal.”

“La Ambulancia de voluntarios de Gates tiene el honor de recibir fondos de los proyectos financiados por ARPA del condado de Monroe. Nuestros proveedores de emergencia arriesgan sus vidas todos los días para mantener seguras a nuestras comunidades y brindar atención médica de emergencia de la más alta calidad. Para brindar dicha atención y satisfacer las demandas de altos volúmenes de llamadas, requieren vehículos seguros y confiables para realizar sus funciones de manera efectiva. Esta subvención, junto con la ambulancia que financió, logra ese objetivo”, dijo el **subjefe Daniel DiSalvo, Servicio de Ambulancias Voluntarias de Gates.**

Relaciones con prensa y medios:

Steve Barz, Director of Communications

stevebarz@MonroeCounty.gov

(585) 753-1064

Molly Clifford, Subdirector de

Comunicaciones

mollyclifford@MonroeCounty.gov

(585) 233-3699